






<p>Produktinformation</p> <p>Artikel 22080000 Pedalo® Kiddy-Stelzen</p>	<p>Bitte vor der Benutzung lesen</p>   <p>Empfehlung ab 4 Jahren</p>
	<p>Lieferumfang ✓ 1 Paar Kiddy-Stelzen</p> <p>Ausführung 1 Paar Kiddy-Stelzen 12x11,5x60cm mit integrierten Antirutsch-Gummiringen. Standfläche Buche massiv, Griffe Birke Multiplex mit 3 Eingriffen. Belastbar bis 80kg. 1,4kg.</p> <p>Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de</p>
<p>Spezielle Hinweise</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kiddy-Stelzen (nachfolgend auch das Gerät, Produkt oder der Artikel genannt) ist ein Einsteigermodell mit dem Kinder mit Spaß und Freude Stelzenlaufen lernen können. Die Kiddy-Stelzen passen sich dem natürlichen Gangbild an und bieten mit drei Griffhöhen den Kleinen neue Herausforderungen. • Achtung! Für die Benutzung der Stelzen wird (vor allem bei den ersten Übungsversuchen) ein besonderes Maß an Vorsicht und Aufmerksamkeit und ein gewisses Maß an motorischen Fähigkeiten und Umsicht vorausgesetzt. Im Zweifelsfall zunächst nur mit Hilfestellung und/oder geeigneter Schutzausrüstung benutzen. • Für die Benutzung zunächst die Handbügel von außen in einer der vorgesehenen Laschen greifen. Danach erst einen Fuß auf der Standplattform positionieren, dann den zweiten Fuß auf der anderen positionieren. Die Handbügel gegen die Füße nach oben ziehen. Das Vor- und Zurückkippen der Standplattform durch Festhalten der Handbügel ausgleichen und zu gehen beginnen. • Die Nutzung der Stelzen ist abhängig von den koordinativen Fähigkeiten des Benutzers und daher für ein Alter ab ca. 4-5 Jahren bestimmt. Bei der Verwendung durch Kinder (Vorschulkinder) wird die Beaufsichtigung durch Erwachsene unbedingt empfohlen. • Der Artikel ist ausschließlich für den Bestimmungszweck einer Stelze zu nutzen. Nicht auf den liegenden Handbügel stehen oder springen. Nicht als Schlagstock benutzen. • Gummiringe stets überprüfen und sofern notwendig ersetzen. • Die Maximale Belastbarkeit bei bestimmungsgemäßem Einsatz beträgt 80 kg. 	
<p>Allgemeine Informationen und Warnhinweise</p> <ul style="list-style-type: none"> • Achtung! Nicht geeignet für Kinder unter 4 Jahren. Verwendung nur unter Beaufsichtigung durch Erwachsene. • Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil des Artikels und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. • Achtung! Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern – Erstickungsgefahr! Unbedingt außerhalb der Reichweite von Säuglingen, Babys und Kleinkindern aufbewahren! • Achtung! Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke. • Verschlissene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. • Das Produkt ist aus natürlichem Birken- und Buchenholz gefertigt. Abweichungen in Farbe, Struktur, Maserung oder kleine Astschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. • Wartung und Pflege: Das Gerät kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen oder scheuernden Reiniger verwenden. Gerät vor Nässe schützen. 	
<p>Montage</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keine Montage erforderlich. Das Produkt wird einsatzbereit angeliefert. 	

<p>Product information</p> <p>Item 22080000</p> <p>Pedalo® Kiddy Stilts</p>	<p>Please read before using the product</p> <p> </p> <p>Recommended for ages 4+</p>
<p>Product image see above/previous page</p>	<p>Scope of delivery</p> <p>✓ 1 pair of Kiddy Stilts</p> <p>Specification</p> <p>1 pair of Kiddy Stilts 12x11.5x60cm with integrated non-slip rubber rings. Solid beech base, birch multiplex handles with 3 grips. Weight capacity up to 80kg. 1.4kg.</p> <p>For more details see www.pedalo.de</p>
<p>Special notes</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kiddy Stilts (hereinafter also referred to as the device, product or item) is a beginner's model with which children can learn to walk on stilts with fun and enjoyment. The Kiddy Stilts adapt to the natural gait pattern and offer the little ones new challenges with three grip heights. • Please note! When using the stilts (especially during the first attempts at exercise), a particular degree of caution and attention and a certain level of motor skills and circumspection are required. If in doubt, only use with assistance and/or appropriate protective equipment. • For use, grasp the hand grip from the outside in one of the recesses provided. Then first position one foot on the standing platform, then position the second foot on the other. Pull the hand grip upwards against the feet. Balance the back-and-forth tilt of the standing surface by holding the hand grips and then start to walk. • The use of stilts depends on the user's coordination skills and are therefore intended for ages 4-5 years and older. Adult supervision is strongly recommended for use by children (pre-school children). • The item is to be used exclusively for the intended purpose of a stilt. Do not stand or jump on the horizontal handrail. Do not use as a baton. • Always check rubber rings and replace if necessary. • The maximum weight capacity when used as intended is 80 kg. 	
<p>Important information and warnings</p> <ul style="list-style-type: none"> • Caution! Not suitable for children under 4 years. Use only under adult supervision. • Caution! Packaging is not part of the item and must be disposed of before use. • Warning! Plastic bags and foils do not belong in the hands of babies and small children – risk of suffocation! Keep out of reach of babies and small children! • Caution! Use the device exclusively for the purposes described in these instructions. • Replace worn parts immediately with an original spare part. • The product is made of different woods. Among others from natural birch, beech, and multiplex. Deviations in color, structure, grain, or small knots inclusions prove the genuineness of the material and therefore is no reduction in quality. • Maintenance and care: Can be wiped with a damp cloth. Do not use solvent-based, acidic, or abrasive detergents. Protect item from damp and wet. 	
<p>Assembly</p> <ul style="list-style-type: none"> • No assembly required. The product is delivered ready for use. 	

Konformitätserklärung Declaration of Conformity


Wir (Name des Anbieters)
We (suppliers name)

Holz-Hoerz GmbH

Anschrift
Address

Dottinger Straße 71
72525 Münsingen
Tel. (0049) 07381-9357-0

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt:
declare in sole responsibility that the product:

Bezeichnung: Name: Art.-Nr.: Item no.:	Pedalo® Kiddy-Stelzen Pedalo® Kiddy Stilts 22080000	
---	---	--

mit der Richtlinie 2009/48/EG zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit von Spielzeug“ übereinstimmt.
complies with Directive 2009/48/EG on the approximation of laws of the member states about 'Safety of Toys'.

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit der oben aufgeführten EU-Richtlinie wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der darin enthaltenen harmonisierten europäischen Normen
DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021
The accordance of the product with the EU guideline mentioned above, is proved by the fully compliance with the harmonized European Standard included in the following
DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021

Münsingen, 28.03.2023

.....
Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue

Holz-Hoerz GmbH,
Martin Moser


.....
Name und Unterschrift des Befugten
Name and signature of authorized person

Original in der Firma hinterlegt.
Original is deposited in the company.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
This declaration certifies the accordance with the mentioned guidelines, but is not a guarantee of properties.